



Les 5èmes Québec innovent en vrai!

publié le 30/11/2019

Une journée extraordinaire pour mettre en pratique ses idées.

Descriptif :

Vendredi 29 novembre, la classe de 5ème Québec est allée à Parthenay pour une journée "J'innovenvrai" où les élèves ont eu à se creuser la tête pour relever des défis proposés par les entreprises locales.

Vendredi 29 novembre, la classe de 5ème Québec est allée à Parthenay pour une journée "J'innovenvrai" où les élèves ont eu à se creuser la tête pour relever des défis proposés par les entreprises locales.

Il s'agit de réunir au sein de 24 équipes des élèves de la 5ème à la terminale et de leur proposer un défi à relever pour mettre en pratique une idée innovante.

Les premières minutes sont difficiles pour les 5èmes Québec : la salle est grande et pleine de monde, ils ne connaissent personne dans leur équipe, et ils sont les plus jeunes.... Mais très vite, ils se sont laissés emporter par le bouillonnement, le fourmillement, et se sont montrés enthousiastes, créatifs, autonomes, pleins d'idées et d'initiatives. Encouragés et guidés par les plus grands, nos élèves ont réalisé de beaux projets, avec maquettes et prototypes, qu'ils ont eu le courage de présenter aux entrepreneurs, et même sur scène devant toute la salle pour ceux dont les projets ont été retenus.

Bravo à eux !

Photos dans le portfolio

Portfolio

